

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis yang telah dijelaskan di atas maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Pergaulan teman sebaya pada mahasiswi Universitas Muhammadiyah Yogyakarta dalam kategori sedang. Hal tersebut dilihat berdasarkan analisis data pada bab pembahasan sebelumnya, yang mana jumlah mahasiswi Universitas Muhammadiyah Yogyakarta sebanyak 19 mahasiswipada kriteria sedang dengan presentase pergaulan teman sebaya sebesar 34%.
2. Penggunaan busana muslimah pada mahasiswi Universitas Muhammadiyah Yogyakarta dalam penelitian ini dikatakan pada kategori rendah. Hal tersebut dapat dilihat pada analisis data bab pembahasan sebelumnya, yang mana jumlah mahasiswi Universitas Muhammadiyah Yogyakarta terbanyak 17 mahasiswi berada pada kategori rendah dengan presentase sebesar 31%.
3. Terdapat pengaruh pergaulan mahasiswi terhadap penggunaan busana muslimah mahasiswi Universitas Muhammadiyah Yogyakarta. Hal tersebut dibuktikan melalui hasil uji regresi sederhana yang menunjukkan nilai sebesar 7,7%. Dan sebesar 92,3% dipengaruhi oleh faktor lain.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dijelaskan pada bab IV, peneliti ingin memberi saran yang ditujukan kepada beberapa pihak, antarlain:

1. Mahasiswi

Hendaknya menjaga aurat kita dengan menggunakan busana muslimah sesuai tuntutan ajaran agama Islam sebab menjaga aurat merupakan salah satu kewajiban bagi umat muslim terkhususnya perempuan yang sudah jelas dalam al-Qur'an sangat dimuliakan.

2. Peneliti Selanjutnya

Peneliti selanjutnya diharapkan dapat mengembangkan penelitian terkait pengaruh pergaulan teman sebaya terhadap penggunaan busana muslimah baik dalam variabel penelitian maupun teori.

C. Kata Penutup

Segala puji bagi Allah SWT yang senantiasa memberikan nikmat, dan rahmat-Nya sehingga peneliti mampu menyelesaikan tugas akhir (skripsi) ini. Dengan segala keterbatasan baik pengetahuan maupun pengalaman, dalam menyusun skripsi ini, peneliti menyadari sepenuhnya masih terdapat banyak kesalahan dan kekurangan. Oleh karena itu, peneliti masih sangat membutuhkan kritik dan saran yang membangun guna untuk perbaikan lebih baik lagi. Akhir kata peneliti ucapkan terimakasih kepada pihak-pihak yang telah terlibat dalam penyusunan skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat menjadi skripsi yang bermanfaat.